

SAINT-RAMBERT-EN-BUGEY

Ces collégiens écrivent à la Reine Élisabeth II, elle leur répond

Du 2 au 5 juin, le Royaume-Uni célèbre le Jubilé de platine de sa souveraine à la longévité exceptionnelle, soit soixante-dix ans de règne, mais également son anniversaire et ses 96 ans. Les 6^e du collège de l'Albarine ont reçu une réponse du Palais de Buckingham à leurs cartes envoyées à la Reine.

Quelle heureuse surprise pour Jennifer Kane, professeure d'anglais au collège de l'Albarine, et ses 65 élèves des classes de 6^e : un courrier du Palais de Buckingham, rédigé par la secrétaire particulière de la Reine, dame d'honneur, ainsi que des photos d'Élisabeth II, en réponse à leurs cartes et lettres. Ils les avaient envoyées à l'occasion de l'anniversaire et du Jubilé de la Reine. Une copie a été réalisée pour chacun des élèves.

« La Reine était contente d'avoir de vos nouvelles »

À l'initiative de leur professeur, le travail entrepris par les élèves était le suivant : se présenter, en disant où ils habitent, leur âge, lui souhaiter un happy birthday et lui poser une ou deux questions en concluant par une formule de politesse : « Yours sincerely ». Les élèves lui ont posé les questions suivantes : quel est le nom de vos chiens, parlez-vous français, aimez-vous la France ?

Dans sa réponse, la Reine les remercie pour leurs messages envoyés à Sa Majesté à l'occasion de son Jubilé de Platine. La Reine était contente



Jennifer Kane et quelques-uns des 69 élèves de 6^e qui ont reçu une réponse de la secrétaire particulière de la Reine. Photo Progrès/Alain BAUDRY

d'avoir de vos nouvelles et vous remercie tous, à nouveau, pour vos gentils messages et vos bons vœux. »

Spectacle et petit-déjeuner anglais

Mercredi 25 mai, les 6^e ont vécu une matinée anglaise. Petit-déjeuner traditionnel offert par le collège : œufs brouillés, saucisse, boudin noir, jus d'orange, suivi d'un spectacle en anglais interprété par un comédien britannique pétri d'humour, qui a passionné les élèves avec l'histoire de l'Angleterre,

et d'un quiz sur l'exposition réalisée sous le préau.

Cette exposition de travaux d'élèves était consacrée à la présentation du Royaume-Uni : nourriture, shopping, famille royale, etc. Vendredi 3 juin, si le temps le permet, le déjeuner de midi de tous les élèves du collège s'effectuera en extérieur, à l'initiative des milliers d'Anglais qui organiseront des streets parties dans les rues pavées de Grande-Bretagne.

De notre correspondant
Alain BAUDRY



Chaque élève a rédigé sa carte ou sa lettre à la Reine. Photo Progrès/Alain BAUDRY